



やまなみ

山形市立大曾根小学校
 学校だより
 令和6年7月25日
 校長
 No.6 土井正路

1学期をふり返って 保護者の皆様、地域の皆様ありがとうございました

4月に4人の新入生と教頭先生をはじめ5名の新任の先生を迎え、全校児童42名、教職員15名でスタートした1学期でした。4月に「1年生を迎える会」、5月にはオンラインによる「児童会総会」、縦割り班による「里芋植え」、1,2年の「自然体験学習」、5年生の「田んぼの学習」、そして6月には「陸上記録会」、2年生「町探検」、3,4年生「常明寺の鯉の学習」、PTA主催による「資源回収」、6年生の東京への「修学旅行」とたくさんの行事がありました。7月に入ってから、西山形小のプールをお借りしての水泳学習、3～5年の宿泊体験学習がありました。本校では初めて3年生から自然の家で宿泊することができました。

普段の授業では、ICTを効果的に活用した学習が進んできました。また、5,6年保健での「心肺蘇生法の学習」、6年社会での「納税教室」、3～6年生の「STEAM 学習～楽しい科学教室」、3～5年体育での「フライングディスク教室」等、外部から講師の先生をお招きして本物にふれる体験もたくさん行うことができました。朝の読み聞かせ活動では、地域や保護者の皆様よりご協力いただいております。学校の教育活動を支えていただいたすべての皆様に深く感謝申し上げます。これからもご支援・ご協力よろしく願いいたします。



2年生町探検での一コマ（古館駐在所および山二醤油さんの前にて）



西山形小での水泳学習



1年生がタブレットの使い方をお家の方に教えています。

自然の中でたくさんの学びがありました

～3, 4, 5年生自然の家での宿泊体験学習～

7/10(水)、11(木)に3, 4, 5年生が山形市少年自然の家に宿泊体験学習に出かけました。当日はあいにくの雨でしたが、予定した活動を行うことができました。1日目の午前中はディスクゴルフに挑戦しました。自然の家周辺のコースを班ごとに回りました。途中、雨があがった時間もあり、楽しく活動することができました。午後からは「原始の火起こし」に挑戦しました。木どうしをこすりあわせて火種を起こすのですが、湿度が高かったこともあり、どの班も大苦戦しました。最終的に火がつけられた班はなかったのですが、貴重な体験ができました。その後、炊飯場に移動し夕飯である焼きそばを作りました。かまどになかなか火がつかなかったり、包丁で野菜を切ったりするのが大変だったようです。日頃、何の苦労もなく美味しく食事ができることをあらためて感謝しなければいけませんね。夜は夏の夜空観察の予定でしたが、大雨のため、校長先生より星の話を聞きました。2日目は「いかだアドベンチャー」でした。小雨の降る中でしたが、どの班もがんばりました。うまくいかなかったこと、大変だったことも多かったのですが、非常に実りの多い活動となりました。



宿泊体験学習の振り返り（子どもの川柳から）

「ああしっばい 立ってどたばた いかだのり」3年

「あれほど考えた言葉だったのに まちがうなんて ああ残念」4年

八中生のみなさん、ありがとう

7月10日(水)の放課後、山形八中生が50名以上来てくれて、大曾根小のトイレや理科室の水場、体育館前の廊下等を綺麗に掃除してくれました。本校では児童数の減少により、非常に少ない人数で掃除しています。場所によっては小学生の力ではなかなか綺麗にならない箇所もあります。それを知った八中生が生徒会を中心にボランティアを募り実現した活動です。大曾根小出身の中学生以外にもたくさんの人が来てくれました。本当にありがとうございました。「恩送り」という言葉があります。まさにそうなるべく活動ではないでしょうか。



・長い夏休みになります。

7月26日(金)から8月27日(火)の夏休みです。暑さ対策を十分にとりながら、様々なことに挑戦しましょう。

8月28日(水)始業式となります。充実した夏休みを過ごしてください。

8/28(水) 始業式4時間授業、給食あり

30(金) B日程5時間授業

9/4(水) 身体測定

10(火) 祖父母参観

大曾根小民生委員児童委員会

18(水)～20(金) 通知表配付・個人面談